



bei uns!

ANIF - NIEDERALM - NEU-ANIF

Oktober 2021

Zeitung der



Liebe Ortsbevölkerung, ein interessanter Herbst steht uns bevor!



Die **Vertragsraumordnung** ist ein wichtigstes Instrument für verantwortungsvollen Umgang mit Grund und Boden. Natürlich kann dies nur in Absprache mit den Grundeigentümern erfolgen, um eine gute Dorfentwicklung auch in Zukunft möglich zu machen.

Bei der **neuen Volksschule** müssen viele Entscheidungen bezüglich der Materialien getroffen werden. Dies ist die Voraussetzung für ein gutes und angenehmes Raumklima, damit unsere Kinder gerne in der neuen Schule lernen und sich entwickeln können.

Anhand einer Potentialanalyse für das **Bahnprojekt S-Link**, wurden nun die Daten und Fakten betreffend möglicher Trassen erhoben. Im nächsten Schritt folgt ein Gespräch mit der Planungsgesellschaft, um die für uns beste und grundschonendste Trasse dem Gremium vorzustellen. Natürlich soll auch die Bevölkerung eingebunden werden, damit es „unsere Bahn“ wird!

Bei all diesen Themen ist es wichtig ein gutes Gesprächsklima auf Augenhöhe in der Gemeindestube zu haben. Dafür steht die ÖVP Anif. Trotzdem gibt es natürlich immer wieder unterschiedliche Meinungen. Das ist auch gut so, denn das ist das Wesen der Demokratie.

Liebe Aniferinnen und Anifer,

Ihre Meinung ist uns wichtig – Wir freuen uns, Sie bei unseren Bürgerstammtischen begrüßen zu dürfen.

Vizebürgermeister Thomas Schnöll und das Team der ÖVP Anif

Bürger Stammtisch



Red's mit in Anif!

GEMEINSAM – AKTIV – GESTALTEN

21. Oktober 2021, 19.00 Uhr
Gusta Mühle Nideralm

4. November 2021, 19.00 Uhr
Friesacher Heuriger Anif

ANIFER BETRIEBE BLICKEN POSITIV IN DIE ZUKUNFT

Im Sommer war unser Landeshauptmann, Dr. Wilfried Haslauer, auf Besuch in Anif: Gemeinsam mit zahlreichen ÖVP-Unterstützern besuchte er Anifer Wirtschaftstreibende, die während der Corona-Zeit in ihre Betriebe investiert hatten.

Am Beginn stand eine interessante Betriebsführung in der **Baumschule Prötzner**, dabei zeigte uns Hans-Peter Prötzner die neue Verkaufshalle und die umgestalteten Freiflächen. Unser Landeshauptmann war angetan von der Vielfalt der angebotenen Pflanzen und den zahlreichen Dienstleistungen der Gartengestaltung.



**Für die
Anifer
Wirtschaft**

GV Sonja Stock

Danach stand eine Besichtigung vom neugebauten **Hotel Essigmanngut** mit Familie Nina und Daniel Dobranszky am Programm. Alle waren begeistert vom nachhaltigen Baustil, den gelungenen Zimmern und dem einladenden Frühstücksbereich mit Terrasse und Spielplatz. Unser Landeshauptmann berichtet von den anstehenden Plänen für 2022 und nahm sich auch Zeit für persönliche Fragen.



Als Abschluß wurde das neu eröffnete **Hotel Friesacher** besichtigt. Die Hoteliersfamilie präsentierte den gesamten Neubau mit vergrößerter Rezeption, einladender Lobby, modernen Zimmern und innovativem Seminarbereich. An der gemütlichen Jedermann-Bar war Dr. Wilfried Haslauer von der Qualität des Neubaus und der kurzen Bauzeit beeindruckt.

Wir gratulieren allen Betrieben zur mutigen, gelungenen Investition und wünschen alles Gute!



v.l.n.r.: VBgm. Thomas Schnöll, Michael Friesacher, LH Dr. Wilfried Haslauer, Michael Friesacher jun.

GEMEINSAM-AKTIV-GESTALTEN